

## **Acompañando al estudiante novel de la UNED**

***Laura Mesa López, Técnico de Orientación COIE-UNED y Borja Guerrero Bocanegra, Investigador en formación***

Resumen:

La adaptación del estudiante universitario a distancia, cuando inicia el recorrido en su titulación, supone un reto pedagógico en el que toda la comunidad universitaria debería estar implicada. Especialmente, se debe ofrecer la mayor calidad posible y cercanía en sus servicios de información, asesoramiento y orientación académica.

EL COIE participa activamente con la figura de los Orientadores de la Sede Central y de algunos orientadores de los centros asociados que disponen de COIE, y facilitan la incorporación de los estudiantes noveles en su primer año de estudios.

Si el Orientador es clave para facilitar su adaptación a una universidad tan peculiar como la UNED, los Compañeros Mentores (estudiantes de últimos años o titulados) son fundamentales para acompañar y facilitar información, recursos y, sobre todo, experiencias. La participación de estos compañeros "senior" ha supuesto una ayuda importante a la labor ejercida por los Orientadores y Coordinadores, aportando una visión de "igual a igual" y reforzando la cercanía con los estudiantes.

La UNED cuenta con estudiantes en CCPP y al igual que el resto de estudiantes de nuevo ingreso, podrán disponer de una Acogida presencial por parte de orientadores y asesores, facilitando la elección de estudios y una adecuada y realista planificación de asignaturas, evitando un posible abandono posterior y la pérdida de las ayudas adjudicadas.